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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 08/2019                                 Caráter: Ordinário 3 
Data: 12/09/2019                                                                        Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 
Às quinze horas do dia doze de setembro de dois mil e dezenove, os membros do Conselho de Centro do 5 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a presidência do diretor Marcelo Alves 6 
Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Valéria Priscila de 7 
Barros, Maria Andréa Rocha Escobar, Eduardo José dos Reis Dias, João Alves Carvalho Filho, 8 
José Hunaldo Lima, Jacqueline Ramos representando Luiz Rosalvo Costa, Murilo de Medeiros 9 
Sampaio representando Samuel da Cruz Canevari, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, André Luiz 10 
Meneses Silva e Alan Almeida Santos. Representante dos técnicos administrativos: Andréa Reis 11 
Barbosa. Representante da Bicampi: Patrícia Severiano Barbosa. Representante do CPD: Marcus 12 
Túlio de Araújo Machado. Representante do NIPPEC: Victor Hugo Vitorino Sarmento. Ausência 13 
justificada: Camilo Bruno Ramos de Jesus. Ausências sem justificativa: Maria Jeane dos Santos 14 
Alves, Cristiano Teles de Meneses e Arlei Batista de Lima. Em férias: Marcela Eugênia da Silva 15 
Cáceres e João Paulo Mendonça Lima. Convidados: professores José Maxuel de Farias Ferreira e 16 
Marcelo Leite dos Santos; técnica Luciana da Cruz Oliveira. A reunião teve a seguinte pauta: Item 17 
01. Informes. Item 02. Posse dos novos representantes dos docentes e dos técnicos administrativos no 18 
Conselho de Centro. Item 03. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 08 de agosto de 2019. Item 19 
04. Apreciação do parecer relativo à validação do 3º Relatório das Atividades de Doutoramento da prof.ª 20 
Ivanilda Silva do Departamento de Administração (Processo eletrônico n° 23113.033235/2017-62, relator 21 
prof. Marcelo Alves Mendes). Item 05. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o 22 
presidente do Conselho, prof. Marcelo Mendes, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e 23 
solicitou a inclusão de dois pontos, a saber: Apreciação do parecer relativo à validação do 4º Relatório das 24 
Atividades de Doutoramento da prof.ª Edjane Maria Oliveira da Silva do Departamento de Ciências 25 
Contábeis (Processo n° 23113.007626/2017-21, relator prof. Marcelo Alves Mendes) e Construção de 26 
seminários ou simpósios para apresentação de docentes que retornaram dos afastamentos. Em discussão, a 27 
inclusão dos pontos foi aprovada e a pauta assim atualizada: Item 01. Informes. Item 02. Posse dos novos 28 
representantes dos docentes e dos técnicos administrativos no Conselho de Centro. Item 03. Apreciação 29 
da ata da reunião ordinária do dia 08 de agosto de 2019. Item 04. Apreciação do parecer relativo à 30 
validação do 3º Relatório das Atividades de Doutoramento da prof.ª Ivanilda Silva do Departamento de 31 
Administração (Processo eletrônico n° 23113.033235/2017-62, relator prof. Marcelo Alves Mendes). 32 
Item 05. Apreciação do parecer relativo à validação do 4º Relatório das Atividades de Doutoramento da 33 
prof.ª Edjane Maria Oliveira da Silva do Departamento de Ciências Contábeis (Processo n° 34 
23113.007626/2017-21, relator prof. Marcelo Alves Mendes). Item 06. Construção de seminários ou 35 
simpósios para apresentação de docentes que retornaram dos afastamentos. Item 07. O que ocorrer. Item 36 
01. Professor Marcelo Mendes deu informes sobre a Portaria nº 1187/19 que estabelece excepcionalmente 37 
o horário de funcionamento dos campi de São Cristóvão e Itabaiana, no período de recesso acadêmico, 38 
como medida de racionalização de despesas; falou sobre a construção do refeitório e a abertura de 39 
processo licitatório para fornecimento das refeições; agradeceu a todos que participaram da 5ª edição da 40 
corrida UFS, este ano em parceria com o IFS, em alusão ao aniversário do campus; reiterou a importância 41 
dos cuidados com o manuseio do patrimônio público, particularmente com os cabos e controles guardados 42 
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nas caixinhas instaladas nas salas de aula, uma vez que estão faltando diversos cabos VGA, sem 43 
perspectiva de reposição – prof. Alan sugeriu que os cabos sejam presos como já ocorre em algumas 44 
salas; avisou que durante a VI SEMAC, 04 a 08 de novembro de 2019, os espaços e os transportes estarão 45 
à disposição do evento e que as atividades devem ser cadastradas no SIGAA e informadas à direção para 46 
as providências necessárias. Prof. Marcelo Leite informou que há duas semanas tomou posse no CONSU 47 
como representante dos docentes do Campus Prof. Alberto Carvalho e externou a necessidade de criar um 48 
canal de comunicação com os docentes que ele representa, colocando-se à disposição para participar das 49 
reuniões do Conselho de Centro, bem como para conversar em qualquer outro momento. Prof. Marcelo 50 
Mendes informou que o outro representante do Campus Prof. Alberto Carvalho no CONSU é o prof. José 51 
Ronaldo dos Santos (DBCI). Prof. Eduardo José, chefe do DBCI, salientou que o Departamento de 52 
Biociências tem uma política de trazer alunos egressos para fazer essa atividade docente (na maioria das 53 
vezes são alunos que já estão em programas de pós-graduação), uma experiência para o aluno e um 54 
retorno ao departamento daquilo que foi investido; em seguida, notificou ao Conselho de Centro a 55 
contratação de quatro professores voluntários; Lidiane Alves dos Santos (processo nº 56 
23113.046118/2019-21) que ministrará a disciplina Tópicos Especiais em Ciências e Pesquisa de 57 
14/10/2019 a 13/10/2020, Narla Mota Júnior (processo nº 23113.046113/2019-06) que ministrará a 58 
disciplina Docência na disciplina BIO0116 de 14/10/2019 a 13/10/2020, José Bomfim Santiago Júnior 59 
(processo nº 23113.046122/2019-99) que ministrará a disciplina Introdução à Microscopia de 14/10/2019 60 
a 13/10/2020 e Danyelle Andrade Mota (processo nº 23113.051723/2019-13) que ministrará a disciplina 61 
Biotecnologia de 14/10/2019 a 13/10/2020. Prof. Victor Hugo informou sobre a confecção do Catálogo 62 
de Pesquisa do NIPPEC; este reunirá informações a partir do Currículo Lattes (destacou a importância de 63 
mantê-lo atualizado) e ficará disponível na página do campus. Prof. Alan Almeida solicitou informações 64 
acerca da antecipação da entrada dos calouros e prof. Marcelo Mendes respondeu que ainda não possui. 65 
Item 02. Professor Marcelo Mendes deu boas-vindas à nova representante dos técnicos no Conselho de 66 
Centro, Luciana da Cruz Oliveira, convidando-a a assinar o termo de posse. Item 03. Professor Marcelo 67 
Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 08 de agosto de 2019, colocou-a em regime 68 
de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 04. Prof. Marcelo Mendes fez a leitura 69 
do seu parecer (anexo a esta ata) e demonstrou-se favorável à validação do 3º Relatório das Atividades de 70 
Doutoramento da prof.ª Ivanilda Silva do Departamento de Administração (Processo eletrônico n° 71 
23113.033235/2017-62). Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram 72 
por unanimidade. Item 05. Prof. Marcelo Mendes fez a leitura do seu parecer (anexo a esta ata) e 73 
demonstrou-se favorável à validação do 4º Relatório das Atividades de Doutoramento da prof.ª Edjane 74 
Maria Oliveira da Silva do Departamento de Ciências Contábeis (Processo n° 23113.007626/2017-21). 75 
Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 76 
06. Prof. Marcelo Mendes explicou que, conforme Resolução nº 44/2014/CONSU, o Conselho de Centro 77 
deverá organizar anualmente seminários ou simpósios para que seus servidores que regressam de 78 
afastamentos possam ter a oportunidade de apresentar à comunidade acadêmica os resultados dos seus 79 
estudos e qualificações; em seguida passou a palavra ao coordenador do NIPPEC, prof. Victor Hugo, que 80 
organizará as apresentações. Prof. Victor Hugo apresentou a proposta; explicou que já havia apresentado 81 
em reunião anterior (Coordenação de Cursos) e que alguns docentes sugeriram que o evento ocorresse 82 
dentro da Semana Acadêmica; relatou que 16 docentes devem apresentar seus trabalhos e que durante a 83 
SEMAC 2019 não haverá tempo hábil, pois, as apresentações durarão em média uma (01) hora; sugeriu 84 
que os trabalhos sejam apresentados a partir do dia 25 de outubro, em forma de seminários (todas as 85 
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sextas-feiras, a partir das 14h), organizados pelo NIPPEC e registrados pela PROEX para emissão de 86 
certificados. Prof. Jacqueline Ramos sugeriu que o evento ocorra nos períodos vespertino e noturno, 87 
assim contemplaria os cursos da noite. Prof. Eduardo Dias explicou que seria interessante que houvesse 88 
integração entre as apresentações, para que todos (docentes) pudessem assistir às apresentações dos 89 
colegas e os alunos também pudessem participar. Prof. Marcelo Mendes esclareceu que ficou acordado 90 
que o prof. Victor Hugo apresente uma proposta de calendário do Seminário que beneficie todos os cursos 91 
do Campus. Item 07. Professora Renata, chefe do DQCI, falou ao Conselho que o laboratório do curso de 92 
Química foi invadido por gatos e isso provocou uma grande desordem no local (a aula foi suspensa), bem 93 
como o desperdício de materiais que mesmo antes do ocorrido já eram escassos. Nada mais havendo a 94 
tratar, prof. Marcelo Mendes agradeceu a todos os presentes e deu por encerrada a reunião. Eu, Ataize 95 
Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos 96 
presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, doze de setembro de 97 
dois mil e dezenove. 98 


